

PROPOSICIÓN DE VALOR

Hemos pensado que con los restos de comida que se recogen en el Rechazo, fabricaremos comida para perros en forma de paté o pienso. Hay empresas que hacen la comida para perros con rechazo, comida fresca y luego lo juntan.

Desde nuestro punto de vista el problema que resolvemos en especial es para todos los perros. Les ayudamos a comer que es algo necesario para ellos ya que hay perros que están en la calle que no comen, a la vez que aprovechamos el Rechazo y fomentamos una economía sostenible protegiendo el medio ambiente.

En que ayudamos a los perros a que no se queden en la calle hambrientos y que puedan comer, a la vez que ayudamos al medio ambiente, reciclamos y reutilizamos. En nuestro país no existen industrias que hagan comida para perros con el 100% de Rechazo.

